



Rencontre autour de la justice des mineurs.

publié le 04/12/2019

Les lundi 9 décembre et vendredi 13 décembre 2019, les élèves de 4e vont rencontrer deux avocats, Me Guérin et Me Gatineau pour aborder le thème de la justice des mineurs. Cette rencontre sera enrichie par une exposition prêtée par le ministère de la justice. A cette occasion les élèves pourront poser des questions et découvrir le rôle et les actions menés par la justice.

Cette activité est réalisée dans le cadre des cours d'EMC (Mr Mérouzeau/Claire Angèle), coordonnée et animée par Mme Marchive, assistante sociale au collège.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.